



Tag der Zürcher Matchschützen / Match der Bezirke Pistolen-Schiessanlage Luckhausen, 16. August 2025

(Bericht der Teilnehmer aus dem Bezirk Andelfingen)



Am 16. August 2025 hat eine Delegation von 7 Pistolen- Schützinnen und -Schützen für den Bezirk Andelfingen am Kantonalen Tag der Zürcher Matchschützen/Match der Bezirke teilgenommen.



Aufgrund des zeitlich stark gestreckten Programms waren leider nie alle Schützen gleichzeitig vor Ort

Bedingt durch den notwendigen Personalbedarf unserer Vereine am ZH-Kantonalschützenfest Wyland 25 reisten wir etwas reduziert, aber nicht weniger motiviert nach Luckhausen um unsere Matches zu schiessen.

Wir - das sind 2 Schützen der Pistolenschützen Andelfingen und 5 Schützen des Pistolensports Stammertal. Von beiden Vereinen hat jeweils auch eine Dame teilgenommen. Dazu kommt noch eine gelungene Mischung aus Neulingen, erfahrenen Schützen und einer sehr guten Stimmung untereinander! Was will man mehr?

An dieser Stelle besten Dank an alle unsere Teilnehmer und herzliche Gratulation zu den persönlichen Resultaten.

Erwähnen dürfen wir natürlich sehr gerne, dass

Kevin Schudel (PS-Andelfingen) mit 525! Punkten

als bester Schütze in der Kategorie A-Match (Freie Pistole 50m) ausgezeichnet wurde. Eine tolle Leistung, wenn man bedenkt, dass man mit ca. 540 Punkten an einer Schweizer Meisterschaft vom Podest träumen darf. **Kevin, herzliche Gratulation!**

Wie üblich, haben wir uns jeweils pünktlich zu den vorgegebenen Startzeiten in den entsprechenden Ständen eingefunden.

Nach der Einrichtzeit konnten wir problemlos unsere Matches schiessen. Im Gegensatz zu vielen anderen Sportarten schätzten wir den fairen und kollegialen Umgang zwischen den Schützen untereinander und den Funktionären! Die perfekte Organisation hat dabei sicher das ihrige dazu beigetragen. Besten Dank dafür.

Wir kommen wieder! Dann aber sicher mit weniger Mutationen! **Gälled! Reto und Jürg.** 😊



Staunen mussten wir wirklich darüber, was andere Teilnehmer so angeschleppt haben.

Wir - mehrheitlich mit leichtem Gepäck. Das Sportgerät in einem Etui und die Munition z. Bsp. in der Handtasche.

Bei unseren Kameraden haben teilweise 2 grosse Hartschalen-Koffer nicht gereicht. Nein, es mussten noch ein bis zwei Taschen, ein Schuhsack und noch ein Köcher mit einem Stativ mit. Dazu erschienen Vereine mit Polo-Shirts für ihre Teilnehmer, inkl. eingesticktem Logo - und speziell für diesen Anlass beschafft.

Euch gilt echt unser Respekt.

Im Weiteren Schiessbrillen wie Antennenanlagen, mit über 100 Einstellmöglichkeiten und Kleidung fast wie Rüstungen. Das An- & Abziehen dauerten dabei jeweils mindestens 20 Minuten bis alles richtig passte.

Und das mindestens 2-mal am Tag, und nicht zu vergessen, bei knapp 30°!

In dieser Zeit genossen wir doch lieber den Aufenthalt in der gut bedienten Schützenstube.

An dieser Stelle unseren Dank an die Damen für die freundliche und aufmerksame Bewirtung.

Während wir dann Resultatmässig mit einem 7-ner eigentlich noch recht zufrieden waren, löste ein solcher bei anderen Schützen fast Krämpfe aus. Zu unserer Ehrenrettung, wir hatten schon auch Schützen dabei, welche mit Passen von 48 Punkten, z. Bsp. im Duell, glänzen konnten.

Einstimmig herrschte am Schluss unter uns die Meinung, dass wir nicht das letzte Mal an einem Match teilgenommen hatten. Gewachsen sind wir sicher an den Ansprüchen an Präzision, Ausdauer, dem Druck standzuhalten und dem Mut, überhaupt mal an einem solchen Wettbewerb teilzunehmen.

Nachfolgend noch die Kommentare unserer Neulinge:

Jenni Schneider, Match B-50m (Pistolenschützen Andelfingen)

Ich schiesse schon seit 2005 bei den Pistolenschützen Andelfingen, hatte aber noch nicht die Gelegenheit an einem solchen Anlass teilzunehmen. Es war eine gemischte Truppe von sehr ehrgeizigen Schützen, mit Top Ausrüstung, bis zu Schützen die für den Spass teilnehmen. Dies widerspiegelt sich auch in den geschossenen Resultaten. Die Liverangliste war im Schiessstand auf dem Monitor zu sehen, nach jeder Pässe änderten sich die Ränge, es war ein Mitfiebern mit den Kameraden. Es war ein spannender, aber langer Tag, welcher unglücklicherweise parallel zum Zürcher Kantonalen Schützenfest Wyland 25 stattfand.

David Meuwly, Match B-50m (Pistolclub Stammertal):

Ich schiesse erst seit diesem Frühling mit der Pistole und dies ist somit meine erste Teilnahme an einem Match. Dementsprechend war ich am Anfang auch recht nervös. Aufgrund der gelösten und kollegialen Atmosphäre vor Ort legte sich die Nervosität aber rasch und ich konnte mein Schiessprogramm starten in der Hoffnung, das bisher im Verein Gelernte erfolgreich umzusetzen. Teilweise ist mir dies in einigen Passen auch recht gut gelungen. Wenn leider auch immer wieder unterbrochen von Schüssen, ich sage mal, die ich gerne vermieden hätte. Trainingsbedarf ist ganz klar noch vorhanden. Gefreut haben mich die professionelle Organisation des Anlasses und die Kameradschaft unter den Schützenkameradinnen und -kameraden. Auf alle Fälle war dies nicht meine letzte Teilnahme an einem Match!

Für die Teilnehmer

Richard Horvath

BSV-Andelfingen

18.8.2025